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報告事項２ 空き店舗に市街地放送局 DJブースを 

内容・意見 

・感想等 

駅前から県庁に続くアーケードにはラジオや有線放送がいつも流れている。

人が歩いていない時間でもとても和む.この放送を市街地活性化に生かした

らどうだろう？放送内容もそうだが、サテライトスタジオのような物ができ

たら、旧横田医院、ことめや、ホンバコなど活動的なスペースが多い市街地。

旧商店の人と新しく活動している人同士の人間関係のリノベーションがそ

こでおこるかもしれない。そんな事も空き店舗を使ってできるのではないだ

ろうか。 

状況写真  

 

 

 

 

 


